



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PARA VICTIMAS.** Kalamata, Grecia, Sept. 16 (Reuters). Algunas de las 10 mil carpas del Ejército, que han sido levantadas en esta ciudad y sus alrededores,

para dar albergue a las víctimas del terremoto del domingo anterior. La población se mantiene en estado de alerta, ante la posibilidad de un sismo de mayor magnitud.

## Matan a un diplomático de Rusia en Islamabad

Islamabad, Sept. 16 (UPI). El vice agregado naval de la embajada soviética en Islamabad fue asesinado a tiros por un hombre solitario, según informes de prensa.

El diplomático fue supestamente alcanzado

—Pasa a la página 13—

por el hombre cuando su auto paró ante una luz de tráfico en la céntrica avenida Constitución, habló con él y le disparó, dijeron los informes de prensa en Pakistán hoy.

## 15 muertos deja la ola de violencia interna, Colombia

Bogotá, Sep. 16 (AP). Cinco policías, dos guerrilleros y ocho buscadores de esmeraldas murieron ayer en una oleada de violencia que se registró en diversos

—Pasa a la página 39—

Mientras los parisinos llamaban a la policía con un número elevado de alertas de bombas y los nuevos requerimientos de visa para los visitantes entraban en vigencia, un grupo clan-

—Pasa a la página 54—

por el comité de solidaridad con los prisioneros árabes en Europa en una declaración manuscrita en árabe entregada a una agencia de noticias occidental en el sector musulmán de Beirut.

—Pasa a la página 54—

# Temen muerte de más de 100 mineros sudafricanos

Johannesburgo, Sept. 16 (DPA). 44 mineros muertos y unos 200 heridos, fueron sacados hasta poco antes de la medianoche local por grupos de rescate de la mina de oro Kinross en Sudáfrica, según informó oficialmente un vocero de la empresa propietaria de la mina, el consorcio Gencor.

Sin embargo se teme que el número de muertos en esta catástrofe sería superior a los 100, pues si bien las escuadrillas de socorro continúan trabajando para rescatar a 144 mineros desaparecidos, el jefe de la mina, Kobus Olivier, dijo que eran mínimas las esperanzas de encontrar aún con vida a los desaparecidos.

Por su parte, la agencia sudafricana SAPA citaba declaraciones de un testigo presencial, que decía haber

contado personalmente "más de cien cadáveres".

La mina Kinross, a 120 kilómetros al este de Johannesburgo, es uno de los doce mayores productores de oro en Sudáfrica y una de cuatro minas del consorcio Gencor en la provincia del Transvaal.

Según se informó, el fuego se declaró esta mañana al estallar un tanque de gas durante trabajos de soldadura en una galería a 1,600 metros bajo nivel. Las víctimas de cables y otros materiales quemados, los que se expandieron rápidamente por las galerías subterráneas y los que dificultaron asimismo los trabajos del salvamento.

Según el consorcio, unos 1,800 mineros que trabajan cerca del lugar del accidente lograron ponerse a salvo a

# ONU ante crisis de mucho peligro

Naciones Unidas, Sept. 16 (AP). El presidente de la XLI Asamblea General, canciller Humayun Rasheed Choudhury, de Bangladesh, en su alocución de apertura de este periodo de sesiones dijo que la organización mundial afrontaba una crisis que podría "causar un daño irreparable a la organización".

Instó seguidamente a efectuar reorganizaciones y reformas que hagan a las naciones unidas más efectivas y eficientes.

"Permitamos que la XLI Asamblea se esfuerce por unas naciones unidas mejo-

res y un mundo mejor", afirmó.

La elección de su presidente fue la primera labor de la asamblea bajo la presidencia provisional del embajador de España, Fernando Morán, que recayó en el candidato postulado por el grupo regional asiático, el canciller de Bangladesh. Después de su discurso inaugural, Choudhury procedió a la elección del resto de las autoridades de este organismo con lo cual concluyó la sesión matutina.

En la reunión vespertina se aprobó el programa y se hizo una asignación de

—Pasa a la página 53—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**ASPIRANTE.** Boston, Sept. 16 (Reuters). Joseph P. Kennedy II, aspirante a presidente de la Cámara, cargo que dejará Thomas O'Neill. Joseph es hijo del asesinado ex senador Robert Kennedy.

## Altibajos en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Sept. 16 (AP). El mercado sufrió hoy altibajos, pero terminó con alzas moderadas cuando las acciones de primera categoría ganaron terreno.

Los precios cayeron al comienzo de la sesión, entre temores de que proseguiría la oleada de ventas de la semana pasada.

Pero el mercado de bonos se recuperó tras una debilidad inicial y las acciones siguieron un curso similar ascendente desde poco antes del mediodía hasta el final de la sesión.

Los analistas dijeron que los recientes datos del go-

—Pasa a la página 54—

## Diez muertos durante motín presos en Brasil

Sao Paulo, Sept. 16 (UPI). Diez detenidos murieron y siete resultaron heridos, tres de ellos de gravedad, cuando tropas de choque de la policía y un comando "SWAT" ingresaron hoy a una prisión de extrema seguridad para liberar a 14 rehenes que

habían sido impregnados con gasolina.

Otro motín

Brasilia, Sept. 16 (UPI). Un grupo de presos se amotinó hoy en el presidio de la

—Pasa a la página 53—

## México celebra sus 176 años de independencia

México, Sep. 16 (AP). El presidente Miguel de la Madrid presenció hoy con millares de mexicanos más un desfile militar realizado en el centro de esta capital con ocasión de cumplirse el 176 aniversario de la independencia nacional.

Mientras las tropas pasaban bajo el balcón del Palacio Presidencial, el primer mandatario, con su banda presidencial tricolor sobre el pecho, charló animadamente con los que lo

—Pasa a la página 39—

## Shimon Peres no logra avances en visita a EU

Washington, Sept. 16 (UPI). El primer ministro de Israel, Shimon Peres, terminó hoy su visita oficial con esperanza, pero sin evidencia de avances en su esfuerzo hacer una ruptura diplomática en el estancado Medio Oeste.

Peres, quien cambiará su puesto el próximo mes con el conservador canci-

ller Yitzhak Shamir, tendrá reuniones en el Capitolio y el Pentágono antes de salir para Ottawa, Canadá.

En los últimos meses, Peres ha hecho varias iniciativas diplomáticas, incluso negociaciones con Marruecos y Egipto y no opone tanto una conferen-

—Pasa a la página 39—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CON WEINBERGER.** Washington, Sept. 16 (AP). El primer ministro de Israel, Shimon Peres (izquierda), conversa con el secretario de Defensa de los Estados Unidos, Caspar Weinberger. Peres realizó una fugaz visita a este país, pero no logró considerables resultados.